



Florian Kraus
Stadtschulrat

I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirkes
Bogenhausen
Herrn Florian Ring
Friedenstr. 40
81660 München

Datum
25.10.2022

Sicherheitsgeländer vor der Grund- und Mittelschule an der Stuntzstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04371 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen
vom 02.08.2022

Sehr geehrter Herr Ring,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 04371 des Bezirksausschusses 13 vom 02.08.2022 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag bitten Sie darum, die Sicherheitslücke des Geländers vor der Grund- und Mittelschule an der Stuntzstraße wieder zu verschließen.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Im vergangenen Schuljahr ist es der Grundschule gelungen, die fahrende Stadtbibliothek mit ihrem neuen Grundschulbücherbus an die Schule zu holen. Da die Zufahrt auf das Gelände der Schule für einen Bus dieser Größe nicht möglich ist, muss der Halt des Bücherbusses an der Stuntzstraße erfolgen.

Wunsch der Schulleitung war es deshalb im Frühjahr diesen Jahres, das vorhandene Sicherheitsgeländer so umzubauen, dass die Sicherheit der Schulkinder beim Ein- und Aussteigen in den Bus gewährleistet wird. In Zusammenarbeit mit dem Kreisverwaltungsreferat, dem Baureferat, dem Zentralem Immobilienmanagement des RBS, der Bücherbusleitung sowie dem Technischen Hausverwalter der Schule konnte man die vorhandene Lösung mittels einer verschließbaren Kette im vorhandenen Sicherheitsgeländer umsetzen.

Dadurch ist ein sicheres Betreten des Bücherbusses durch die Kinder direkt vom Bürgersteig aus möglich.

Aufgrund Ihres Antrages wurde durch das Baureferat die Kette inklusive Schloss technisch überprüft. Hier konnten keine Mängel festgestellt werden. Da somit ein technischer Defekt auszuschließen war, baten wir um entsprechende Stellungnahme seitens der Schule. Aufgrund dieser muss davon ausgegangen werden, dass hier aus Versehen die Kette zum damaligen Zeitpunkt nicht korrekt verschlossen wurde. Die Schulleitung wird aufgrund dieses einmaligen Vorgangs sowohl den Busfahrer als auch die technische Hausverwaltung nochmals sensibilisieren, dass nach Abfahrt des Busses die korrekte Schließung vorgenommen bzw. kontrolliert werden muss. Grundsätzlich ist die Öffnung am Geländer und somit der Zugang zum Bücherbus eine enorme Motivation für die Schulkinder und ein nützlicher Mehrwert für die Schule.

Die Thematik „Elterntaxi“ ist unabhängig von dem Sicherheitsgeländer seit Jahren präsent an der Schule. Die Schulleitung weist immer wieder in Zusammenarbeit mit dem Elternbeirat die Elternschaft auf die Änderung des Bring- und Abholverhaltens hin. In naher Zukunft wird hier durch die Schulfamilie erneut eine Initiative gestartet.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 04371 des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirks Bogenhausen vom 02.08.2022 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus
Stadtschulrat